

PLEIN VOL

LE WEBZINE CANADIEN FRANCOPHONE SUR L'AVIATION | www.pleinvol.com

G R A T U I T — Volume 16 Numéro 2 (87) — Août 2015



SAIB | Montgolfières | Rallye Aérien | et plus...

PAGES 10 ET 18

PAGES 24 ET 30

PAGE 36



Texte:
Louise Bourbonnais
Journaliste et Pilote
professionnelle
Photos:
Festival des
montgolfières
de Gatineau



Patrice Bélanger

Amoureux

fou du Festival de

montgolfières

a passion qu'éprouve le porte-parole du Festival de montgolfières de Gatineau, Patrice Bélanger envers l'événement est renversante. « C'est extraordinaire », s'exclame-t-il d'emblée. Celui qui associe son nom au Festival depuis 2009, éprouve encore aujourd'hui la même fougue qu'à ses débuts. Un sentiment habité d'une très grande passion qui remonte à bien plus longtemps encore. C'est à l'âge de 10 ans qu'il a éprouvé son premier coup de foudre pour les montgolfières, alors que le Festival de Gatineau, en 1988, était à ses tout débuts. « Mon père m'a sorti du lit à 5h du matin pour aller voir la première envoiée de ballons », se souvient Patrice Bélanger qui a grandi en Outaouais et qui prend toujours un grand plaisir à y retourner. « À cet âge-là, je n'étais pas très emballé à cette idée. » Mais, une fois sur place, les yeux de l'enfant se sont illuminés, même si, à cette époque, le Festival était plus modeste, avec beaucoup moins de montgolfières. « Ces moments figurent parmi mes plus beaux souvenirs d'enfance et d'adolescence », révèle le comédien. « J'ai tellement apprécié le Festival que c'est moi qui insistais pour y retourner le lendemain, ainsi que les années suivantes. Voir les montgolfières s'envoler, c'est comme une poésie, une toile qui se dessine et qui tapisse le ciel. »

En grandissant, sa passion pour les aérostats ne s'est pas éteinte, même si ce n'est que quelques années plus tard qu'il a finalement fait sa première envoiée de montgolfière. « J'avais 16 ans lorsque j'ai participé à un concours à Gatineau et remporté un

« VOIR LES MONTGOLFIERES S'ENVOLER, C'EST COMME UNE POÉSIE, UNE TOILE QUI SE DESSINE ET QUI TAPISSE LE CIEL. »

tour de montgolfière », raconte aujourd'hui l'animateur de la quotidienne Sucré Salé. « L'envolée avait lieu dans le Vermont à bord de la montgolfière de la ville de Gatineau. » Le comédien a dû cependant patienter jusqu'en 2010, pour finalement survoler sa région natale en montgolfière. Un souvenir bien ancré dans sa mémoire. « Le panorama est incroyable ! Il y a de part et d'autre la ville et la nature avec

notamment le parc de la Gatineau. Ça incite à la rêverie. C'est quelque chose à faire au moins une fois dans sa vie », insiste le porte-parole. « Assister en montgolfière à un lever du soleil c'est un moment de « zénitude », comme si le temps s'arrêtait. À quelques centaines de pieds du sol, déjà le bruit disparaît. »

Lorsque le rêve devient réalité

Rêver est permis, diront certains. De plus, ça fonctionne ajouteront les inconditionnels de la pensée positive. Plus jeune, Patrice Bélanger avait deux rêves. Le premier était de devenir comédien et animateur et vivre de ce métier. Le second était beaucoup plus pointu. « Je souhaitais gagner suffisamment en notoriété afin de pouvoir devenir porte-parole du Festival de montgolfières de Gatineau », souligne l'animateur. Habité par cette

« Si je n'étais pas porte-parole, j'irais quand même », ajoute-t-il. « C'est une belle façon de clôturer la saison estivale. En plus des montgolfières, il y a les manèges et 30 artistes offrant de nombreux spectacles. »



ambition, c'est lui en 2008 qui a pris l'initiative d'appeler les organisateurs afin de manifester son intérêt. L'année suivante, le tout s'est concrétisé.

Plus qu'un porte-parole, Patrice Bélanger est présent au Festival, chaque jour, avec l'enthousiasme contagieux qu'on lui connaît. Outre son travail à présenter des spectacles, il attache beaucoup d'importance à rencontrer les gens. « C'est important pour moi d'être sur place et d'entrer en contact avec les pilotes et festivaliers. J'arrive très tôt le matin et j'y demeure tard le soir », précise l'animateur.

« Sa plus grande satisfaction aujourd'hui? « Regarder les yeux brillants et pétillants de mes enfants qui s'émerveillent à leur tour devant une envoiée de ballons », confie Patrice Bélanger. ■

L'International de montgolfières
Saint-Jean-sur-Richelieu : 8 au 16 août 2015

Festival de montgolfières de Gatineau :
3 au 7 septembre 2015

Vous avez un commentaire ou une question à propos de cet article?



Pour rejoindre Mme Bourbonnais,
il vous suffit de cliquer sur cette boîte